
Wednesday - Elise Aliau
Le troisième jour a été dédié à la fabrication d’oreillers pour des chiens dans

un refuge. Nous avons utilisé de vieux draps, du rembourrage, de la mousse, et des
machines à coudre. Les vieux draps étant surtout des draps d’enfants, les oreillers
étaient très colorés, à défaut d’être esthétiques. Nous avons également fabriqué
des planches à gratter pour chats, à base de morceaux de tissus qui ont été un jour
des vêtements, noués sur un quadrillage de plastique. L’ambiance était excellente, il
y avait des mandarines et des biscuits de noël, l’organisatrice était très gentille, et
certains ont pu acheter des chaussettes (dépareillées et polonaises).

À la suite de quoi, nous sommes rentrés au lycée où nous avons assisté à la
présentation (in English, of course) du 3LAB, une association à l’intérieur même du
lycée qui permet aux élèves de travailler ensemble et d’accomplir des projets.

Ensuite, un professeur turc a longuement discuté sur comment retransmettre
l’ennui sur le grand écran. Aussitôt après, passage à la pratique : un élève s’ennuie
en classe et imagine ce qui pourrait rendre le cours le cours intéressant/drôle/fini/les
trois à la fois. Discussions en anglais, improvisation, un professeur joue l’élève et
son élève le professeur, cours de mathématiques improvisé, chute d’horloge.

Enfin, certains d’entre nous sont allés visiter Gdańsk de nuit. Préparée pour
Noël et illuminée comme en plein jour, c’est magnifique. L’avantage de la Pologne à
cette période de l’année est que la nuit tombe à 16h20, donc vous n’avez pas à
l’attendre trop longtemps (certains râleurs diront que c’est un défaut, mais ils n’ont
jamais vu Gdańsk by night).



Our first activity was to do pillows for homeless dogs. We used for its bed
sheets, old clothes and sewing machines. I had never use before a sewing machine,
it was very interesting. Because we used child old bed sheets, pillows weren’t very
beautiful, but dogs don’t care about colour (I hope). We had tangerines to eat, the
women who had organised this activity was very nice. We also did cats scratching
posts, with old clothes that we cut in strips and tied on a plastic base. The scratching
posts were very colourful. Some of us bought polish socks in the shop where we
made the pillows.

Next, we went back to the school, in which polish students and their teachers
presented us the 3LAB. It’s like an organization in their school that allows them to do
a lot of projects and work together. They also let us taste their cook.

Then, the Turkish teacher told us about showing emotions in a short video.
Members had to make a short movie with a bored student dreaming about what
could make the lecture interesting or funny. Indeed, it’s very hard to show the
emotion you want to share with a simple camera. It was very funny, especially when
a French teacher acted the student bored by his own pupil, who acted a
mathematics teacher (fun fact: she doesn’t actually love mathematics). After at least
one hour of miscellaneous talk about the subject of the short movies, we recorded
them.

Finally, some of us visited Gdańsk by night, a very colourful brightening city
prepared for Christmas (because in December in northern Poland the night falls at
4:20 pm, we haven’t to wait too long for night).

Again, a wonderful day in Poland!


